

観光連盟だより

2023
4・5

発行元：一般社団法人壱岐市観光連盟
〒811-5133 長崎県壱岐市郷ノ浦町本村触 620-1
TEL. 0920-47-3700 FAX. 0920-47-5302
E-mail. ikikoku@poppy.ocn.ne.jp

■4・5月の活動報告

■観光連盟青年部 総会

4月26日（水）に青年部通常総会を開催しました。任期満了に伴う役員改選や令和5年度活動計画など5つの議案について全て承認をいただきました。新青年部長を中心に27名の新体制で壱岐の観光振興発展に努めて参りますので、会員皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。

■観光連盟さくらの会（女性部） 定時総会

5月11日（木）にさくらの会定時総会を開催しました。役員改選を迎えた本年度でしたが、議案の結果、会長・副会長ともに継続することが決定いたしました。平尾会長のもと、新たに14名となった会員の皆様と共に、壱岐の観光振興の一助となれるよう努めて参ります。

■4・5月旅行会社訪問

4月18日、西日本旅客鉄道株式会社様、大阪府旅行業協会様に今後の誘客促進にご協力いただくため、白川市長とトップセールスを実施いたしました。JR西日本様には、平成29年から壱岐市の知名度向上と誘客促進に尽力いただいており、引き続き連携を強化し、山陽新幹線沿線地域からの誘致に取り組んで参ります。

■朝鮮通信使ウォーク

4月24日（月）、「第9次21世紀の朝鮮通信使 日韓友情ウォーク」御一行45名様が4年ぶりに壱岐を訪れました。

江戸時代の朝鮮通信使がたどった道をソウルから東京まで歩く催しで、壱岐島内では芦辺港から壱岐の島ホールまでの道のりを移動、その後はバスで朝鮮通信使ゆかりの地を含む観光地を巡りました。

今後の韓国と壱岐との友好が末永く続き、韓国からの誘客に繋がることを祈念いたします。



■大型客船「にっぽん丸」入港

4月30日（日）【催行：(株)三越伊勢丹ニッコウトラベル】

乗船客390名が来島し、その内255名がオプショナルツアーに参加。壱岐の観光を堪能しました。また、壱岐の物産販売なども行い、見送り時には、壱岐荒海太鼓部による太鼓演奏でお見送りしました。



5月19日（金）【催行：クラブツーリズム（株）】

当日は311名の乗船客が来島しました。島内観光の他、青年部が実施したサザエのつぼ焼きに舌鼓を打つなど、終始満喫されていました。最後は紙テープによって盛大にお見送りしました。

■台湾トップセールス

5月9日から10日の日程で白川市長とともに、台湾・台北市へ出向き、トップセールスを実施しました。現地では、訪問を大いに歓迎していただき、早速本年8月、9月、10月に本市への団体客をご送客いただく運びとなり、特に10月にお越しになる団体は、30人規模で10日以上滞在するロングステイの計画であるとのことでした。

日本国内だけでなく海外においても、アフターコロナによる観光需要が高まっており、継続的な情報発信に取り組んで参ります。

■島の宝観光連盟イベント@東京日本橋

佐渡・隱岐・壱岐・五島・天草の5つの島が連携する『島の宝観光連盟』のイベントが、5月27日（土）東京日本橋で開催され、壱岐のPRおよび島ファンとの交流会を行いました。参加者から「ぜひ壱岐に行きまます！」との多くの声がけを頂き、今後も各離島と連携して情報発信を行い誘致に繋げて参ります。